



2023.3.30&lt;計1枚&gt;

報道機関 各位

京都橋大学広報課

**ウズベキスタンの持続可能な開発を担う人材の育成に向けて  
2023年度より京都橋大学で JDU 学生の受け入れを開始  
—Japan Digital University (JDU)との連携に係る協定を締結—**

京都橋大学は、Japan Digital University (以下、JDU)との連携に係る協定を締結し、2023年度より、本学の総合心理学部総合心理学科通信教育課程において、JDU 学生の受け入れを開始します。初年度は 39 名の入学を予定しています。

JDU は、株式会社デジタル・ナレッジの出資により、ウズベキスタンに 2020 年に設置された正規大学です。ウズベキスタンで教育を受けながら、日本の提携大学の教育プログラムを受講し、卒業までに JDU と日本の提携大学の双方から学位を取得するダブル・ディグリー制度を設けています。

ウズベキスタンは、人口約 3,280 万人のうち、24 歳以下が約 40%を占めています(※)。生徒数の増加に教育環境整備が追いついておらず、教員や教材の不足、地域やジェンダーによる教育格差などの課題を抱えています。ウズベキスタンでは、教育部門の課題解決に向けて政策的に取り組んでいます。一方、本学は通信教育課程を擁しており、場所や時間を選ばずに学べる環境が整っています。また、本学園の第 3 次マスタープラン(中期事業計画)においては、世界と協働できる人材の育成を目指し、海外大学との新しい連携や通信教育課程の活用による国際教育展開を検討しています。

卒業後、日本の企業へ就職してビジネススキルを磨いた後、ウズベキスタンに帰国して自国の経済や産業の発展に寄与できる人材育成を目指す JDU と、高等教育の国際的な発展への貢献を目指す本学の思いが一致し、今回連携協定を締結することとなりました。

JDU の学生は、データサイエンスの基礎やクリティカルシンキングなどの教養教育科目、心理学領域の専門教育科目などを学ぶ予定です。

今後は、本学学生がウズベキスタンに渡航して、両国の学生が直接交流する機会を創出することなど、多様な学びの場を提供していきたいと考えています。

※2021 年の JICA が発行している広報誌『mundi』より。

記

■JDU との連携に係る協定締結の概要

締結日:2023年3月1日

締結目的:

- ①デジタル・ナレッジがウズベキスタン国内に設置する JDU に所属する学生を対象として、本学の教育プログラムを提供し、日本での就業を目指す人材を育成することを目的とする。
- ②デジタル・ナレッジ、JDU および本学は、上記①の目的を達成するため、ウズベキスタン国内における学生募集、円滑な履修の支援等において、協力する。

入学者数:39名(2023年4月)

【JDU】<https://www.jdu.uz/ja/> 【デジタル・ナレッジ】<https://www.digital-knowledge.co.jp/>

以上

●取材・内容についてのお問い合わせ先

京都橋大学広報課 担当:花立・多田 TEL.075-574-4112